

Heraldica de la Deathwing(Ala de muerte)

Autor AGRAMAR

jueves, 25 de octubre de 2007

La Deathwing(ala de muerte) es la Primera Compañía, la Compañía de exterminadores, del Capítulo de los Angeles Oscuros. Al principio, la armadura era negra, pero después de que el mundo de reclutamiento tradicional, (que creemos que se llama Arcadium) fue salvado de una horda Genestealer por la intervención de la escuadra bajo el mando de Cloud Runner, las armaduras fueron repintadas de blanco hueso en recuerdo de esta acción.

He aquí ejemplos de hombreras derechas de armadura de exterminador de la Deathwing. La heráldica estándar es llevada por todos los sargentos y las marines de la compañía. Cada Capitán muestran su heráldica personal basada en su nombre-tótem y en el tótem de sus antepasados. El escudo del centro pertenece a Black Knife, que no indica su nombre bajo su símbolo, ya que es bastante explícito. El capitán Eagle Wing escoge llevar el nombre que su padre le dio al hacerse hombre. La Crux Terminatus, que como recordamos esta hecha de piedra se coloca sobre la hombrera izquierda.

Exterminadores "de línea" y sargentos

Este Angel Oscuro de la primera compañía lleva una armadura de exterminador blanca de la Deathwing. En el hombro derecho lleva el símbolo usual de la Deathwing y la Crux Terminatus sobre el otro. Fijaos que la armadura esta personaliza con sellos de pureza, espadas que recuerdan el símbolo de los Angeles Oscuros y el de la Deathwing, además del par de plumas atadas a la empuñadura del bolter de asalto (o de cualquier arma que empuñe). ¿ Por qué plumas? Nada más simple: los Angeles Oscuros tradicionalmente reclutaban en un mundo donde los habitantes autóctonos están inspirados en los indios norteamericanos. De hecho, el nombre de la compañía es también de un ser mitológico, un ave que porta la muerte a los enemigos y se lleva las almas de los guerreros al lugar de los Elegidos.

La marcación sobre la greba derecha es el insignia de ejército (que es repetida, teóricamente, sobre todas las tropas que operan en el mismo ejército: Guardia Imperial, Legiones titánicas, etc.).

Los capitanes (o Señores de la Deathwing)

Hay sólo un solo señor de la Deathwing en función al mismo tiempo. Pero, en el curso de los diez mil años de historia del Capítulo, hubo un cierto número. La ilustración de arriba muestra al capitán Eaglewing. Como se puede ver, su armadura esta altamente personalizada:

*La heráldica personal es grabada sobre hombro y la rodilla.

** El cráneo, que significa "Venganza", es repetido sobre la rodilla y el cinturón.

*** Pinturas de guerras faciales son portadas por los Angeles Oscuros (aquí están parcialmente repetidas sobre la greba derecha).

Los símbolos del mundo de origen

Los nombres-tótemes de los Angeles Oscuros que decoran sus rodilleras y sus hombreras derechas son derivadas de éstos. Algunos de ellos, como el "Ave-trueno" muestran claramente influencias imperiales. El Oso, la Comadreja y otros pueden ser modificados para convertirse en unas runas-tótem: por ejemplo, Oso Cojo, Comadreja Feroz. Los guerreros tenían por costumbre cambiarse estos nombres por nombres Imperiales cuando se convertían en "Guerreros del cielo", como Lucian, Marius, etc.

1-Comadreja Feroz 2-Oso cojo 3-Ave del Trueno(el aguila Imperial) 4-Comadreja 5-Alce 6-Oso 7-Gran Espíritu 8-Tempestad 9-Guerrero del Cielo(marine espacial) 10-Ala de Muerte(como la montura del Emperador) 11-Disco Solar 12-Venganza 13-Tierra 14-Guerra 15-Ala de Muerte(como la compañía).

Esto es la bandera de batalla de la Deathwing. Broken Knife mismo llevó una versión más primitiva de la bandera en el conflicto sobre la Espora (un pecio espacial). El ángel caído con la espada quebrada representa a Two-Heads-Talking(dos cabezas que hablan) que invoca la cólera del Deathwing, la montura del Emperador, sobre la ciudad de los genestealer. Esto es descrito como "el relámpago fulgurante que destruye la torre desde los cielos". La divisa de encima de la Crux Terminatus indica: " sobre las alas de la muerte ".El uno de arriba es el numero de la escuadra o hace mención a que es de la 1ª compañía.

Gracias a la gente de la web Taran,por la informacion y las aclaraciones.Traducido y adaptado por me